

Un tremplin pour la vie

Alexandre Papa a débuté comme apprenti gestionnaire du commerce de détail au sein de la coopérative Migros Genève. De fil en aiguille, il a gravi les échelons pour devenir Category Manager pour Migros Online. Il nous parle de son apprentissage et de son parcours.

Texte: Laurie Martin



Alexandre Papa est la preuve qu'un apprentissage est un premier pas vers une belle carrière.

Alexandre Papa, que retenir de votre période d'apprentissage et qu'avez-vous appris de primordial pour la suite de votre carrière?

Mon apprentissage de gestionnaire du commerce de détail en produits nutritifs à Migros Genève m'a permis de mettre un pied dans la vie professionnelle. J'ai pu apprendre et me former, tout en gagnant un salaire pour ne plus être dépendant de mes parents et profiter de mes loisirs et passions. J'ai aussi gagné en autonomie et acquis de l'assurance pour faire preuve d'initiative ensuite. L'apprentissage m'a également offert une large vision de l'univers de Migros: j'ai découvert le Print-Shop du MParc et la vie de la centrale grâce à un stage aux achats Fruits et Légumes.

Quel a été votre parcours après votre apprentissage?

J'ai travaillé au magasin de Migros Versoix et ai rapidement pu suivre des formations continues, notamment pour devenir chef de

secteur, poste que j'ai occupé peu de temps après aux Fruits et Légumes à Migros Thônex. Je suis ensuite parti faire un stage de huit mois dans la coopérative Migros Aar afin d'améliorer mes connaissances en allemand. Un vrai atout pour évoluer! Dans un premier temps, j'ai intégré le magasin de la gare de Bienne comme vendeur. J'y ai découvert de nouvelles méthodes de travail, connu de nouvelles personnes et surtout appris la langue dans cette ville bilingue. Migros Aar m'a ensuite proposé un poste fixe d'adjoint gérant, opportunité que j'ai saisie pour évoluer et continuer l'immersion dans l'allemand. Pendant un an et demi, j'ai vécu la transformation et l'ouverture d'un magasin et fait la suppléance de la gérante. Des expériences très enrichissantes.

Et comment êtes-vous arrivé à Migros Online?

Je souhaitais retourner en Suisse romande. J'ai alors postulé chez Migros Online, anciennement

«Avec de la motivation, un apprenti peut évoluer sans limite»

LeShop, où je travaille depuis maintenant plus de cinq ans comme Category Manager pour les catégories Fruits et Légumes, Fleurs, Surgelés et Pain frais.

Avez-vous une anecdote à nous partager sur votre apprentissage à Migros Genève?

Le premier jour de mon stage, lors de la prise d'emploi avec les responsables de formation, je suis arrivé en retard et j'étais habillé vraiment n'importe comment. Pendant l'explication qui portait sur l'importance de la ponctualité et de la présentation,

j'ai pu servir d'exemple sur ce qu'il ne fallait pas faire!

Un conseil à adresser aux personnes hésitant à se lancer dans un apprentissage à Migros Genève?

Je n'ai jamais été très motivé par les études. L'apprentissage offrait la possibilité d'obtenir un diplôme en entrant rapidement dans la vie active et en étant autonome. J'ai pu rencontrer plein de personnes intéressantes qui sont devenues, pour certaines, plus que des collègues. Et surtout, les opportunités d'évolutions offertes par Migros sont importantes et intéressantes. Avec de la motivation, un apprenti peut évoluer sans limite. **MM**



Pour plus d'informations sur l'apprentissage à Migros Genève et postuler, rendez-vous ici.